

#BADEN-WÜRTTEMBERG 10. Juli 2015

Versammlung des Seniorenkreises Ludwigshafen

Der Vorsitzende der Seniorengruppe Mannheim, Dieter Zürger und der stellv. Vorsitzende, Eckhard Schneider, konnten bei der Sitzung des Seniorenkreises Ludwigshafen in der vergangenen Woche 47 interessierte Mitglieder begrüßen. Ein Tagesordnungspunkt erhielt besondere Aufmerksamkeit: Hier wurden die Analyse des DGB zum Mindestlohn auf dem Arbeitsmarkt und die Auswirkungen auf die Sicherungssysteme dargestellt und ausführlich diskutiert.



Der Vorsitzende der Seniorengruppe Mannheim, Dieter Zürger und der stellv. Vorsitzende, Eckhard Schneider, konnten bei der Sitzung des Seniorenkreises Ludwigshafen in der vergangenen Woche 47 interessierte Mitglieder begrüßen. Ein Tagesordnungspunkt erhielt besondere Aufmerksamkeit: Hier wurden die Analyse des DGB zum Mindestlohn auf dem Arbeitsmarkt und die Auswirkungen auf die Sicherungssysteme dargestellt und ausführlich diskutiert.

Nach der Versammlung hatte die Seniorengruppe zum Grillnachmittag eingeladen. Bei herrlichem Sommerwetter am Kiefweiher in Altrip ging der Tag mit Würstchen oder Steaks in angenehmer Atmosphäre zu Ende.



[Alle Bilder anzeigen »](#)